

Depuis septembre 2018, les jeunes de 15 à 19 ans habitant dans la région Pays de la Loire peuvent bénéficier des E.Pass Culture et des E.Pass Santé.



Initiative du Conseil Régional des Pays de la Loire, les E.Pass sont des portefeuilles numériques permettant de rendre plus accessible aux jeunes la culture, les sports et la contraception. En effet, de la place de cinéma à la consultation médicale, en passant par les licences sportives, les E.Pass sont un moyen innovant de se divertir ou se sensibiliser.

L'e.Pass Culture comprend au total 130 € d'aides pour 8€ par an pour l'achat de livres, de places de spectacle, de cinéma ou d'une licence de sport. Ce Pass comprend également une aide financière au passage du BAFA, ainsi qu'une place de festival offerte : au Mans, certains jeunes ont pu ainsi assister gratuitement à des concerts du Festival Bebop du 2 au 9 novembre 2019. **L'e.Pass Santé** quant à lui met à disposition gratuitement des consultations médicales, des analyses de dépistage ou des contraceptifs et autotests du VIH.



Attention cependant, les e.Pass ne sont utilisables qu'auprès de certains partenaires de l'initiative, disposant d'un code QR à scanner. Une liste des structures participantes et l'inscription au programme sont disponibles depuis **l'application « e.Pass Jeunes Pays de la Loire »** sur Android et iOS ou sur le site epassjeunes-paysdelaloire.fr

Texte et photos : Mathieu CHARRÉ.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)